

# L' Astrologie médicale

## Introduction

Dans les années 70, des médecins soviétiques ont observé, et ceci de façon irréfutable, un lien entre les activités solaires et la fréquence des infarctus chez leurs patients. Cette preuve établissant un lien entre l'intensité solaire et les problématiques qui en résultent valide à elle seule cette notion « d'astrologie médicale ».

L'être humain reçoit des influences cosmiques\* qui le traversent en permanence. Ces forces sidérales sont capables de modifier l'équilibre physique ou chimique de son sang et, par là même d'influer sur notre santé. Nous garderons toutefois présent à l'esprit qu'il n'existe pas de déterminisme planétaire. Un thème astrologique, quel qu'il soit, ne montre que des potentiels. Nous resterons libres, dans une large mesure, de les activer ou, au contraire, de les occulter.

Les maladies que nous développons au cours de notre existence ne nous tombent pas dessus telle une malédiction. Nous devons prendre conscience que nous sommes la résultante de :

- ce que nous mangeons
- ce que nous respirons
- ce que nous pensons
- ce que nous captions vibratoirement

Toute action engendre une réaction. Une erreur, consciente ou non, à l'un de ces niveaux, engendrera des troubles plus ou moins graves. Et n'oublions pas que nous sommes à tous les niveaux tous responsables de notre santé. Alors un thème d'astrologie nous renseignera sur nos points faibles et une connaissance des influences astrales nous permettra également de veiller sur notre bien le plus précieux : notre bonne santé naturelle.

L'astrologie médicale, en nous permettant de comprendre les rythmes biologiques, reflets des rythmes cosmiques, s'avère être un des fondements essentiels avec les remèdes homéovitiques\*\*, la médecine des corps subtils, des chakras et des centres énergétiques, de ce qu'il est convenu d'appeler les médecines du futur. Celles d'un futur proche qui correspond à la nouvelle conscience de l'ère du Verseau.

\* Cf. la brochure « L'astrologie énergétique et spirituelle ».

\*\* Cf. la brochure « La radiesthésie médicale »